

Premios "24 horas de innovación" y lanzamiento 5º concurso IDEA

A- A+

En Espectador Negocios

Entrega de premios de la competencia "24 horas de innovación"

Antel realizó la entrega de premios de la competencia "24 horas de innovación", al tiempo que anunció una nueva edición del Concurso Idea para proyectos de desarrollo tecnológico aplicados al agro.

Martes 14 de junio del 2016

La ceremonia tuvo lugar el viernes 10 de junio, con la presencia del Presidente de Antel, Ing. Andrés Tolosa, el Decano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Montevideo, Ing. Claudio Ruibal, el Decano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad ORT, Ing. Mario Fernández, y participantes de la competencia "24 horas de innovación".



Entrega de premios de la competencia "24 horas de innovación"

Por quinto año consecutivo, Antel fue sede local y patrocinador internacional de esta actividad, de la cual participaron 198 estudiantes nucleados en 27 equipos y distribuidos en las sedes del Complejo Torre de las Telecomunicaciones y el Centro Universitario Región Litoral Norte de Salto.

Los grupos debían desarrollar soluciones innovadoras en respuesta a temas propuestos por empresas públicas y privadas. En total, se presentaron 23 desafíos a nivel internacional, de los cuales tres fueron iniciativa de Antel.

Los equipos tenían 24 horas para desarrollar soluciones creativas a los distintos desafíos planteados y posteriormente debían subir un video, de hasta dos minutos, a Youtube con la propuesta.

El equipo ganador fue CaffaTeam, integrado por estudiantes de la Universidad ORT, cuyo proyecto tomó el desafío de Antel de presentar nuevos robots y sus usos con el fin de lograr mejorar la productividad en el agro, contemplando el uso responsable y eficiente de los recursos naturales.

Trabajo en equipo e innovación

El Presidente de Antel, Ing. Andrés Tolosa, destacó la alta participación en la competencia "24 horas de innovación", que superó a la edición anterior "con las dos sedes presentes y trabajando fuertemente".

En este sentido, felicitó al equipo de Antel que organizó, conjuntamente con las universidades, esta actividad y a todos los participantes.

Lo importante es "seguir haciendo trabajo conjunto, en equipo, que no dependa de una sola persona; el trabajo de innovación, investigación, producción, desarrollo de proyectos, es una tarea conjunta de mucha gente, como el trabajo en Antel", aseguró.

Esta ocasión fue propicia para el lanzamiento del 5º Concurso Idea, "apoyando el desarrollo de aplicaciones de TICs para el agro". Todas estas actividades, así como otras que lleva adelante Antel, están alineadas con el apoyo de la empresa "a la innovación y el desarrollo tecnológico".

Aprendizaje para los participantes

El Decano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad ORT, Ing. Mario Fernández, agradeció a Antel por asumir el desafío de organizar el evento y reunir mucha gente a su alrededor. Resaltó que este tipo de iniciativas ayudan a estimular la innovación, a atreverse a tener ideas y competir con ellas, y sobre todo a fomentar sanamente el espíritu competitivo: "hay que aprender de la experiencia, porque ese aprendizaje es el valor más grande que se llevan de su participación".

Una gran motivación

Fernando Urbano, integrante del equipo ganador CaffaTeam, señaló que un profesor de la ORT reunió a los alumnos del primer semestre y los impulsó a inscribirse.

"Nosotros recién estamos empezando la carrera y este tipo de logros nos da mucha expectativa para lo que viene. Es una gran motivación para seguir adelante nuestros estudios", subrayó.

Esta experiencia les permitió desarrollar algunas habilidades, "como la constancia, la perseverancia, el trabajo en equipo y la búsqueda de alternativas".

Los integrantes de CaffaTeam son: Ignacio Sosa, Valentina Chalela, Patrick Silveira, Agustín Bertin, Fernando Urbano, Nicolás Quintana, Germán Caballero, Dominique Lachaise, Diego Suero y Florencia Falco.

Ecosistema innovador y emprendedor

El Ing. Leonardo Kammermann, perteneciente a la división Desarrollo Humano, presentó el 5º Concurso Idea, que este año se encuentra enfocado en las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones aplicadas al agro.

"Tenemos una serie de actividades que contribuyen a generar un ecosistema innovador y emprendedor, que es la base para construir entre todos la sociedad del conocimiento", afirmó.

Un aspecto a destacar es que las ideas ganadoras podrán participar en una incubadora de proyectos para que, a través de diferentes fondos y procesos, puedan plasmarse en la realidad.

El objetivo es impulsar las capacidades de innovación en el sistema productivo agropecuario y promover el uso de tecnologías en dicho sector como forma de generar ventajas competitivas. Estos objetivos se alinean con las políticas de Antel de fomento a la creatividad, la innovación y el desarrollo de tecnología nacional.

Las propuestas deben contribuir al desarrollo de una agricultura y ganadería sostenible, de bajo impacto sobre el ecosistema, reduciendo efectos ambientales, conservando recursos naturales y preservando la biodiversidad. Además, deben promover el uso eficiente de los recursos (naturales, trabajo y capital) utilizados en la producción agropecuaria, mejorando la eficiencia biológica y la productividad de los mismos.

Compartir

Imprimir | recomendar

Compartir: [f](#) [t](#) [g+](#) [in](#) [di](#) [v](#) [p](#)

Secciones relacionadas

- Empresariales
- Carousel - Slider
- NOTICIAS ECOM

Lo Ultimo | Las Más Vistas | Destacamos

- Entrega de premios de la competencia "24 horas de innovación"
- Mercado Libre con más de 5.000 ofertas en Ciberlunes
- Decimoquinta edición del Salón del Vino en Géant Parque Roosevelt
- Educación Médica Continua en SUAT
- LATAM Airlines Group reporta estadísticas operacionales preliminares para mayo 2016

En Portada

- Microsoft acuerda comprar LinkedIn
- TOTVS ofrece soluciones especializadas para el sector Servicios
- Conferencia sobre energía sustentable
- Cuarta edición del premio Tus Datos Valen



Sé el primero de tus amigos en indicar que le gusta esto.



ESPECTADOR NEGOCIOS

Información Económica
Marketing
Entrevistas
Empresariales
Informes Especiales
Internacionales
Tecnología
Análisis Económico
Opinión

GRUPO ESPECTADOR

Radio El Espectador
Espectador.com
Espectador Negocios
La Mochila.com.uy
Urbana FM
13a0

SERVICIOS

Espectador iPhone
Mensajes de Texto
Radio EN VIVO
Newsletters

iab

Auditado por

Certifica.com

Contacto: (+598) 2902 35 31 int.367